

自治会報



美しヶ丘

発行者 美しヶ丘自治会広報部



第59回 王寺町民体育大会に出場

男女混合10人リレー優勝！

前日の雨模様様の天候が、体育大会開会の頃には好天となり、10月8日第59回王寺町民体育大会が健民運動場において開催されました。

今年も町内26自治会のテントがグラウンドいっぱい張り巡られ、各町内から選手、家族その他小中学生から高齢者までの応援の人達が詰めかけました。

開会式は中学生吹奏楽団先導による入場行進に続き、平井町長、来賓の方々のご挨拶、町長賞（スポーツ賞）の紹介が行われました。



今年の旗手は 竹内琉翔君
プラカードは 松岡結梨さん



綱引き、二人三脚、ゲートボールリレーなど、様々な競技が次々と行われ、美しヶ丘自治会は全競技にエントリーすることができました。またどの競技も大健闘で応援にも力が入りました。

町内5園合同の「Love Love雪丸」のかわいいダンスや、レクリエーション競技も行われ、「雪丸登場」では雪丸ドローンがグラウンド中央から空中へ飛びあがり、気持ち良さ

自治会費納入のご確認を!!

次回引き落としは、平成30年1月31日
金額は7,200円です。

平成30年より、自治会費と管理組合費の銀行引き落としが、年2回(1月・7月)となります。

テレビ共同受信システム工事の
お問い合わせは、

KCN総合窓口 0120-333-990

9時～21時(日祝17時まで)



一位を喜ぶ選手の皆さん



そうに空中遊泳を披露。快晴の青空を背景に悠々と散歩する姿を見て、見る人から大きな拍手が起こりました。
競走の部では、男女混合10人リレーでチームワーク良く1位、一般女子40メートルリレーでは2位となるなど素晴らしい活躍を見せ、選手、応援団とも大いに盛り上がりました。

文化部 体験型事業 チャレンジ折り紙!

講師 佐野有美氏

10月7日(土)美しヶ丘集会所にて、今年「折り紙」イベントが、午前(14名)と午後(11名)の2回開催されました。

講師の佐野氏(明神2丁目)は、奈良文化折紙会会員、日本折紙学会会員で、現在自治会文化部長もされており当日は「羽根つきふうせん」「福つる」

「ますボックス」「ゆきまる(佐野有美創作)」の4作品を教えて頂きました。

参加者の皆さんは、一枚のいろ紙が様々な形に姿を変える楽しさに没頭しておられました。教室には、佐野氏の作品も多数飾られており、芸術の秋を楽しませて頂きました。



自主防災会主催の 防災訓練を実施

11月19日(日)鳥居公園で、美しヶ丘自主防災会が主催する防災訓練が実施されました。



今回は、「地震に備える」というテーマで、家具などの転倒防止対策のDVDを見てから、家具の固定の仕方、家具のガラス飛散防止フィルムの貼り方の実演や器具の紹介も行われました。防災委員に申し込めば壁裏の柱の位置がわかるセンサーの貸出しが可能とのことでした。寒い日でしたが、カレーやおでんの炊き出しで体も温まりました。

住まいの耐震化には時間も費用もかかりますが、家具の転倒防止やガラスの飛散防止対策は今すぐに行えます。行える事から始め、災害被害を減らす取り組みを住民同士協力して行っていく事が重要だと感じた1日でした。

自治会・管理組合
役員退任のご挨拶

この度、自治会役員を退任される皆様から、それぞれの思いやご感想、ご挨拶を頂きました。

書記 熊谷 江利子 (明神3)

2年間ありがとうございました。書記をさせていただき自治会の事がよくわかり、良かったです。また、会長さんはじめ、副会長大変頑張られておられ、感謝いたします。今後自治会が地域包括ケアシステムにどのように関わられるか気になりました。

自治会会計 小山 玄 (明神1)

はやいもので、気がつけばもう2年立ちました。毎月の役員会における皆様方の熱心な話し合い、日々のご苦勞、参加して初めて気がつき驚きました。これからは、自治会報、回覧板等よく読まなければ申し訳ないと思っています。どうか2年間職務を続ける事が出来ましたのは、皆様方のご協力のたまものと感謝しています。ありがとうございました。

交通防犯部長 清水一聖 (明神4)

この二年間にわたりまして、大変お世話になりました。未熟な点や至らぬ点が多々あったであろうかとは思いますが、小林副会長をはじめ、会員の皆様方からの温

かなご協力に支えられ無事に乗り切ることができました。心より御礼申し上げます。又、自治会活動の大切さ、大変さがわかり、色々な経験をさせて頂き勉強になりました。これからも住み良い街である様、微力ながら協力したいと思っております。

保健衛生部長 内野雅夫 (明神2)

二年間の役を終え、ホッとしているのが正直な気持ちです。保健衛生部としては、クリーンキャンペーン、大掃除、夏祭りのごみ収集等の各行事を無事終えることが出来ました。私自身大掃除の前日に入院し、部員他の皆様に助けて頂きました。又緑化維持管理部では今年から緑地帯の管理業務が(株)春山組殿に変わりましたが、問題なく作業をして頂きました。任期中何かと不手際もありましたが、多くの人に助けて頂きました事を感謝申し上げます。

福祉厚生部長 山岡 喜 (明神4)

私、美しヶ丘自治会に入会致しまして三〇年になります。当初、自治会の皆様とは交流が少なく、初めて福祉厚生部長と言う大役を仰せつかり、あつという間の二年間でした。この度、会員皆様のご尽力のお陰を持ちまして任期を終える事が出来ました事ここに深く御礼申し上げます。

文化部長 佐野 有美 (明神2)

文化部長をお引き受けして、は

や二年が過ぎました。今年、文化部は体験型事業として、チャレンジ折り紙を開催しました。(折り紙の楽しさが伝わっていただけない)と思っております。多くの自治会員の皆様と知り合う事ができ、実り多い二年間でした。美しヶ丘自治会の発展を願っております。

体育部長 山崎 善弘 (太子3)

2年間体育部長としての大役を無事努めることができました。夏まつり、町民体育大会と大きな行事も体育委員様をはじめ多くの方に協力いただき本当に有難うございました。いろんな方と接することができ貴重な経験をさせていただきました。今後は一会員として微力ながら協力させていただきますと思っております。有難うございました。

広報部長 小出 裕子 (太子1)

1年目は何も出来ないまま過ぎ、2年目は周りの方々に助けて頂きながら、何とか広報紙を発行することができました。自治会での出来事を分かりやすくお伝えしようと、取材を頑張った頂いた部員の皆様、本当にありがとうございました。なかなか時間が取れずたくさんの方に迷惑をおかけしたかと思いきや、無事に2年を終えることができました。ありがとうございました。

太子1丁目支部長 松本 壽男

昨年、くじの命運により支部長を

仰せつかりました。仕事の範囲が解らず総会資料を読み返し、手探りの状態でした。夏祭りでは資材の手配看板の製作等多忙でしたが副支部長班長本部役員の皆様のご支援、ご協力により任務を終えようと思っております。本当にありがとうございました。

太子3丁目支部長 丹羽 二郎

副支部長、各委員、班長様一年間ご苦勞様でした。何とかこの役割を終える事が出来、皆様のご協力の賜物です。ありがとうございました。一応役割は終えますが、我町が人によさしく、おだやかに暮らせる町として永く続く様、皆様と協力して行きたいと思っております。来年の役員様よろしくお願い致します。

明神1丁目支部長 上平 隆巳

支部長になって、早や一年、本部役員様、副支部長様、又、各班長様のご協力ご支援、またご指導により無事終えることが出来ました。本当に有難うございました。今後は、自治会活動に少しでも、協力出来たらと考えております。

明神2丁目支部長 堀内 奈巳

自分に務まるのかという不安から始めた支部長でしたが、本部役員・副支部長・班長の方々のご指導やご協力、お心遣いが身にしみて感じた一年間でした。至らない点ばかりの自分でありましたが、沢山の力で支えて頂きまして、本当に有難うございました。

明神3丁目支部長 原田 年晴

2回目の支部長をさせていただきました。以前に比べて住人同士の関係が希薄になっていくように感じました。住民は自立と協調、そして自治会は住民の気持ちにしっかりと寄り添いサポートできるものであって欲しいと思っております。美しヶ丘の自治会組織も住民もしっかりとしているので気持ちを一つにすれば素晴らしい町作りができるかと確信しています。

明神4丁目支部長 岩穴口一夫

1年間、自治会会員の皆様には、様々な活動にご協力を頂きましてありがとうございました。特に副支部長・班長の皆様方には会員への回覧版・配布物による情報の提供や募金等の集金等、色々とお世話になりました。また、自治会のメイン行事である夏まつりでは「おでん」の模擬店の出店に事前準備から当日の運営まで、全員が協力し無事に終了できたことに改めて感謝申し上げます。今後は「より住みやすい街づくり」に向けた自治会活動に一会員として関心を持っていきたいと思っております。

「退任挨拶」の投稿有難うございます。これからも、「より住みよい街」を目指す自治会活動へ、積極的にご参加をお願いします。

